

Gemälde-Beschreibung:

„Das Feuerherz in der blauen Lagune“

Inmitten einer traumhaft blauen Lagune entfaltet sich ein faszinierendes Schauspiel, das die Betrachter in seinen Bann zieht. Das zentrale Element des Bildes ist ein majestätisches Pferd, dessen kraftvolle Gestalt mit dem feurigen Herz im Vordergrund verschmilzt.

Die brillante Farbgebung des Herzens - ein strahlendes, lebhaftes Rot - wird durch sparsame, echt vergoldete Blätter ergänzt, die ihm eine außergewöhnliche Eleganz verleihen.

Das Licht tanzt auf der Oberfläche des Goldes und sorgt für eine hypnotisierende Reflexion, die die Intensität der Emotionen förmlich greifbar macht.

Um das Herz herum breiten sich zarte, filigrane Flügel aus, die wie die eines mythischen Wesens erscheinen. Diese ethereal wirkenden Flügel sind sanft und in unterschiedlichen Blautönen gehalten, die harmonisch mit dem strahlenden Wasser der Lagune und dem beeindruckenden Himmel, der in sanften Pastelltönen erstrahlt, verschmelzen.

Der Himmel selbst, der dem Bild eine eindrucksvolle Tiefe verleiht, ist von flauschigen Wolken durchzogen, die sich in einem Spiel von Licht und Schatten bewegen und so eine Traumlandschaft schaffen.

Insgesamt vermittelt das Gemälde ein Gefühl von Freiheit und Kraft – die Verbindung zwischen dem Pferd, dem Feuerherz und der umgebenden Natur scheinen in einem harmonischen Einklang zu stehen.

Der Betrachter wird eingeladen, in diese zauberhafte Welt einzutauchen, in der alles möglich scheint und die Schönheit der Schöpfung in vollem Glanz erstrahlt.

Dieses Kunstwerk ist nicht nur ein Fest für die Augen, sondern auch eine Hommage an die Leidenschaft und die unbändige Kraft der Natur, im Jahr 2026 – dem chinesischen Jahr des **Feuerpferdes**.

Triptychon

Manuela Eibensteiner / www.ART-ME.at

Painting Description:

"The Fiery Heart in the Blue Lagoon"

A captivating spectacle unfolds amidst a dreamlike blue lagoon, drawing the viewer in. The central element of the painting is a majestic horse, its powerful form merging with the fiery heart in the foreground.

The heart's brilliant color—a radiant, vibrant red—is complemented by sparingly applied, genuine gold-gilded leaves, lending it an extraordinary elegance.

Light dances on the gold's surface, creating a mesmerizing reflection that makes the intensity of the emotions almost tangible.

Delicate, filigree wings, resembling those of a mythical creature, spread out around the heart. These ethereal wings are soft and rendered in varying shades of blue, blending harmoniously with the radiant waters of the lagoon and the breathtaking sky, which glows in soft pastel tones.

The sky itself, which lends the painting an impressive depth, is interwoven with fluffy clouds that move in a play of light and shadow, creating a dreamlike landscape.

Overall, the painting conveys a feeling of freedom and power – the connection between the horse, the Fire Heart, and the surrounding nature seems to exist in perfect harmony.

The viewer is invited to immerse themselves in this enchanting world, where everything seems possible and the beauty of creation shines in all its glory.

This artwork is not only a feast for the eyes but also a tribute to the passion and untamed power of nature, in the year 2026 – the Chinese Year of the Fire Horse.

Triptych

Manuela Eibensteiner / www.ART-ME.at